



Visan recursos para nueva subcomisaría en Forestal Alto

VIÑA. Alcaldesa Ripamonti informó que Hacienda aprobó presupuesto.

Tras la obtención de la recomendación satisfactoria (RS) por parte Ministerio de Desarrollo Social otorgada al proyecto para construir una subcomisaría de Carabineros para el sector de Forestal Alto, en Viña del Mar, el Ministerio de Hacienda, a través de la Dirección de Presupuestos, visó finalmente los recursos para la iniciativa, lo que permitirá que tanto Carabineros como el Ministerio de Obras Públicas agilicen los trámites para iniciar el proceso de licitación de esta obra.

Así lo informó la alcaldesa Macarena Ripamonti, quien expresó su conformidad al respecto, por cuanto posibilitará aumentar la presencia policial en aquella zona y dar mayor seguridad a la comunidad.

TERRENO DE 3 MIL M2

“Luego de la aprobación técnica, que ya hemos celebrado, para la construcción y materialización de esta subcomisaría, ahora celebramos que se haya entregado el presupuesto directamente desde la Dirección de Presupuestos y Hacienda del país para que nuestra subcomisaría ya pueda ver la luz”, precisó la jefa comunal.

Desde el municipio subrayaron que el objetivo del nuevo cuartel policial es atender la demanda por servicios policia-



TERRENO DISPUESTO PARA LA UNIDAD.

les de la comunidad de manera más eficiente, considerando las características sociopolíticas y geográficas del sector, así como la gran envergadura de este cuadrante.

La nueva subcomisaría se construirá en un terreno municipal de 3.004 metros cuadrados que se entregó en comodato y que se ubica entre los pasajes Magallanes y Lota y la avenida Viña del Mar, frente al parque urbano Jonathan Araya Olivares y la Agrupación de Juntas de Vecinos de Forestal, sector Tranque.

“Es algo muy esperado por la comuna de Viña del Mar y estamos seguros que con la llegada de más infraestructura para poder recibir a mayor dotación de Carabineros y con el trabajo en equipo que estamos realizando, vamos a poder ir quitándole cancha a la delincuencia”, dijo Ripamonti. 